

Yariel y Raidel serían relevistas, Gracial apunta a cuarto bate



Foto: Dragones de Chunichi (tomada de JIT)

La Habana, 21 feb (RHC) El lanzador cubano de los Dragones de Chunichi, Yariel Rodríguez, podría ser convertido a relevista esta temporada, según reveló el sábado el programa Dora Hot Plus del canal japonés Tokai TV.

Según expresó el mánager del equipo, Kazuyoshi Tatsunami, todo dependerá del progreso del novato Hiroto Takahashi. Si logra ganarse un puesto en la rotación de abridores, entonces el antillano podría ser movido al bullpen.

El coach de pitcheo del club, Eiji Ochiai, había revelado la idea en un programa radial el mes pasado, pero expresó que solo era una idea y no existía una decisión oficial al respecto. Sin embargo, las palabras recientes del mánager Tatsunami parecen confirmar que el plan está en pie.

Ochiai explicó que el promedio de ponches por cada nueve entradas de Rodríguez el año pasado (8.90) es un buen indicador del éxito que podría tener en el bullpen, razón por la cual se está considerando su transferencia.

GRACIAL APUNTA AL CUARTO TURNO DEL SOFTBANK

El cubano Yurisbel Gracial se perfila como el cuarto bate titular de los Halcones de SoftBank para esta temporada, según comentó recientemente el nuevo mánager del equipo, Hiroshi Fujimoto, a la versión digital del diario Tokyo Sports.

El matancero ha mostrado buena forma física y ha hecho contacto con la pelota hasta ahora en los entrenamientos del club, razón por la cual el estratega confía en que podrá ejercer bien el rol de bateador de poder en la alineación.

Su idea es proteger al antillano con dos bateadores zurdos. Yuki Yanagita batearía en el tercer puesto y Ryoya Kurihara lo seguiría en el quinto. «Sería ideal poder mantener esa fórmula durante todo el año», explicó.

Gracial solo pudo disputar 37 juegos el año pasado debido a la fractura del dedo anular de su mano derecha, razón por la cual desea actuar completo esta temporada y rendir a su máximo nivel para así agradecer al conjunto la confianza que está colocando en él.

RAIDEL TRABAJA TAMBIÉN EN EL BULLPEN

El cubano Raidel Martínez trabajó este sábado en el bullpen de los Dragones de Chunichi en Yomitan, Okinawa, y mostró una condición física superior a la que dejó ver a mediados de semana, según informó el diario Chunichi Sports.

«Creo que la semana que viene ya estaré al 100 % de mis condiciones. Para ese momento ya se habrán acabado los entrenamientos primaverales y podré comenzar a lanzar en los juegos de pretemporada», explicó finalizada la práctica.

El derecho de 25 años de edad repetirá esta temporada como el cerrador titular del club y buscará superar la marca personal de 23 salvados que estableció en 2021.

El coach de pitcheo del equipo, Daisuke Yamai, confirmó el buen desarrollo del antillano hasta ahora. «Los ajustes se están desarrollando bien. No lo voy a apurar en su trabajo, sino que hablaré con él y entre ambos decidiremos un plan para el futuro».

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/286880-yariel-y-raidel-serian-relevistas-gracial-apunta-a-cuarto-bate>



Radio Habana Cuba